

"Doce Poetas Chilenos de origen Árabe"

RCF.4463

1919-
JORGE AGURTO

Se me ha enviado desde Egipto el Libro "Doce Poetas Chilenos de origen Árabe", por su autor, escritor Matías Rafide. Los poetas de esa publicación son bastante meritorios y de renombre en Chile, mencionaré entre éstos a Andrés Sabella, Salvador Yanime, Mahfaud Massis, Emilio Moñor, Luis Zaror y Olga Lolas, además del autor. Ellos son los que mejor impresión me causaron por el cálido y emocional contenido de sus obras.

Cuando se emigra del suelo patrio llevándose en el corazón toda una gama de ancestros capitales, ya que no en balde, por siglos se tejieron las huellas que dejan la sangre, las alegrías y el sufrimiento de los antepasados. Dichas nostalgias, revividas en el suelo de adopción, son las que han dado estos hermosos frutos que son estos poemas, vertidos desde las fuentes mismas de la perenne tradición que no pudieron destruir las madejas del tiempo y que forjados por esa sangre y ese espíritu conllevan el sabor agridulce del recuerdo de tantas remembranzas soñadas y vividas por esa noble raza. La raza árabe, así nos entrega la sabia que es el resultado de la mezcla de su sangre viril con la sangre nueva de un país joven que renace y es debido a ello que esa mezcla resucita y florece con honda emoción en estos poemas. No olvidemos que nuestra sangre española también se mece en

la de aquellos bravos conquistadores árabes que estuvieron a punto de enraizar eternamente en la península, dejando elevadas muestras de intelectualidad y de cultura en las ciudades que ocuparon tales como Sevilla, Granada y Córdoba de la región de Andalucía. Brava herencia que nos enorgullece desde que, gracias a ese valioso aporte, se distingue a España como un país cuyo pueblo es diferente a los demás de Europa.

Ahora, Matías Rafide, con su alma de artista y de poeta, forja este Libro "Doce Poetas Chilenos de origen Árabe" y pulsando sus manos los cordados de plata de su lira, nos regaló este hermoso libro reflejo de su pluma losana, que supo extraer estas fragancias de la copa de la vida en que de nuevo se mezclaron las sangres de muchos poetas árabes con el láudono del latinoamericano. Muchas gracias poeta.

la. *Sabella de Yanime.*
1-1111. 1993 p. 3.

Mercado Mundial

TAIPEI (CNA).— La región de Asia y del Pacífico se ha convertido en el mercado de semiconductores de crecimiento más rápido del mundo, dijo el Instituto de Investigación de Tecnología Industrial (IITI).

Por primera vez este año, los países asiáticos y del Pacífico, excluyendo al Japón, podrían substituir incluso a Europa como el tercer mayor mercado de semiconductores, después de los Estados Unidos y Japón, informaron los funcionarios del IITI.

El comercio global de semiconductores alcanzó los US\$ 59.900 millones el año pasado. La participación del mercado asiático y del Pacífico constituyó el 17,7 por ciento del volumen global, con unos US\$ 10.600 millones.

Los funcionarios del IITI dijeron

que se espera que el mercado de semiconductores de Asia y del Pacífico crezca en un 28 por ciento este año para alcanzar los US\$ 13.600 millones y expanda su participación en el mercado mundial al 19,4 por ciento.

Añadieron que el creciente comercio entre los países asiáticos y del Pacífico tales como la República de China en Taiwán, Malasia, Singapur y Corea del Sur fue el principal factor de este crecimiento tras el rápido desarrollo de la industria de semiconductores en esta región.

El comercio regional constituyó más del 40 por ciento de la producción total de semiconductores de los países asiáticos y del Pacífico. Menos del 30 por ciento de la producción fue vendida a los Estados Unidos.

"Doce poetas chilenos de origen árabe" [artículo] Jorge Agurto.

Libros y documentos

AUTORÍA

Agurto, Jorge, 1919-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Doce poetas chilenos de origen árabe" [artículo] Jorge Agurto.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile